

令和7年1月15日

銀の認定

ミヤコ自動車工業株式会社が 健康優良企業「銀の認定証」 を取得されました。

そこで、今回は、ミヤコ自動車工業株式会社の健康経営を支える担当者にお話を伺いました。



▲左から 金崎次長・坂森社長・天野部長・小林主任

Q 健康企業宣言に応募された理由について

A SDGs委員会の発足に伴い、『全ての人に健康と福祉を』というテーマの一環として挑戦してみようということになりました。健康企業宣言によって、人材採用や従業員みんなの健康の増進に効果を上げていきたいと思います。

Q 取り組み内容について

A 基本且つ重要な項目である健康診断の100%受診を柱に、従業員みんなの意識付けや管理を積極的に行いました。健康診断・特定健診ともに100%達成には2023年度は達成できておりませんが、今年度、来年度に向けてさらに向上させていきたいと考えてい

ます。今後もSDGsの一環として健康企業宣言の取り組みを継続発展させていきたいと思います。

Q これから健康企業宣言に参加される事業所へ

A 自動車振興会健康保険組合からの案内により健康企業宣言の活動を知りました。既に参加され、銀の認定を取得している企業様から具体的な取り組み方法を教えていただいたことがきっかけです。難しく考えることは無く、健康に関するどんな小さな取り組みでも十分なアピールとなりますので、積極的にご参加ください。